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DESARROLLO 

 
1. Avances 
 

Ángela inicia recordando que el capítulo 11 del documento maestro de nuestro programa, es el que 
nos compete porque es el correspondiente a la Autoevaluación. Aclara que es éste capítulo el que 
quedará para la Transformación Curricular. 
 
Teresa Nury socializa el avance del factor 8. Revisando los informes de gestión del 2014 y 2015, 
encontró un formato que le gustó y piensa que es adecuado para trabajar este informe, ya que tiene un 
apartado con oportunidades de mejora y nuevos retos. Allí montó la información de este factor.  

 
El grupo le sugiere a Teresa Nury, otros aspectos que puede tener en cuenta para incluir en el trabajo. 

 
Adriana, proponer sacar una copia al formato que trabajó Teresa Nury, para que todo el grupo lo pueda 
utilizar. Al mismo tiempo, Ángela recuerda que se trabajará en los formatos de recolección de 
información que adoptó el comité de la Facultad en el 2013 – 2015, los cuales pueden ser 
realimentados si es necesario. No obstante, se aclara que este diseño sería para utilizarlo en la 
presentación de la información. Por lo tanto, Teresa Nury, organizará el formato y lo compartirá al 
grupo. 
Alexandra expresa por su parte, que toda la información socializada en la reunión administrativa del 
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Comité de Cooperación Interinstitucional, será la que utilizará para su trabajo en el factor 5: Visibilidad 
Nacional e Internacional, la organizará en el informe y posteriormente la compartirá con el grupo.  
 
Adriana comenta que al revisar el documento maestro del Doctorado en Enfermería, encontró toda la 
información acerca del factor de investigación. Invita a revisar este documento, ya que se puede 
obtener mucha información allí.  

 
Las demás compañeras del grupo, siguen avanzando en el trabajo de sus factores, por lo cual no se 
hacen más socializaciones. 
 

2. Informe de reunión con la Escuela de Nutrición 
 
Ángela y Cesar, el compañero de sistemas, se reunieron con Liliana Valdés, la líder del proceso: SIEN 
(Sistema de Información de la Escuela de Nutrición), quien les habló de este sistema y de todas sus 
bondades para el proceso de autoevaluación y/o acreditación. Este proceso será presentado por 
Ángela en la próxima reunión. Si el comité analiza y determina la pertinencia de este software, se 
iniciarían las gestiones para la adquisición del mismo.   

 
3. Varios  

 

Ángela recuerda que el informe de Autoevaluación, se debe pasar lo más pronto posible. En el mes de 
julio ella y Adriana pueden trabajar en la unificación del documento con la información que pasen  
todas las integrantes del comité. Esta información debe ir enfocada al plan de mejoramiento.  
 
Se propone tener en lo posible, toda la información para la próxima reunión.  

 
 
Se termina la reunión siendo las 3:00 p.m. 

Próxima reunión lunes 16 de julio. 

Responsable del acta en la próxima reunión: Adriana Ramírez 
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